

旭1年便り

第13号

2019年1月22日

書き初め大会
尾張旭市立旭中学校

この通信は1年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。

新年の抱負・目標を 『四字熟語』で書き初め

大寒も過ぎ、いよいよ冬将軍の到来。

先週、17日(木)、体育館で1年生の『書き初め大会』を行いました。書き初め大会の1時間前から5台の石油ストーブで体育館を暖めて寒さ対策をしましたが、ありがたいことに暖かな陽光が体育館の二階の窓から燦々と降り注ぎ、筆を持つ手もかじかむことなく、どの生徒も実力を思う存分に発揮することができました。

2学期の国語の授業で一年の抱負や目標を表す四字熟語を調べ、縦長の書き初め用紙に書く練習を1時間、年明けてさらに1時間練習をし、本番に臨みました。四字熟語の「書き初め」に込めた自分の思いを綴った短い作文を紹介します。



東奔西走

A組 杓谷 海璃

「忙しくあちこち走り回る」という意味なので、忙しいくらいに楽しいことがいっぱいある一年になればいいなと思います。

獅子博兔

A組 星川 叶羽

この四字熟語の意味は「どんな相手でも全力で」という意味です。スイミングも、空手、陸上のどれが相手でも全力でやるというのが、私の目標です。



粒々辛苦

B組 堀尾 沙々奈

「こつこつと苦勞を重ね、努力する」という意味なので、部活を毎日がんばって努力し結果を出したいという思いでこの言葉にしました。

奏思創愛

B組 横田 陽菜

「演奏」することを「愛」し、聴いてくれる人々への「思」いを忘れず、皆で音楽を「創」りあげてを「愛」する。

報恩謝徳

C組 富成 美月

人からしてもらった恩に対して感謝の気持ちを忘れずに生活したいと思った。

一念発起

C組 岩田 結衣

今年一年は、何か新しいことに集中してチャレンジしていこうと思ったからこの言葉を選びました。よく三日坊主になってしまうので、これを期に頑張りたいです。



粒々辛苦

D組 高田 奈那香

何事にもあきらめず努力して、少しでも成功に近づけるように頑張りたい。2年生は部活も勉強もすごく大変になるからこそ、今までよりももっと頑張りたい。

文武両道

D組 湯地 隆登

勉強と野球を両立させて、野球ではレギュラーを勉強ではテストでいい点を取れるようにしたいです。



百発百中

H組 森 唯夏
卓球で球を返されたときに百発百中ミスをした
ようにしたいから「百発百中」を選びました。

心機一転

H組 瀬瀬 うらら
新しい年号になるのをきっかけに、新たな気
持ちで頑張りたいと思います。

優柔不断

E組 鈴木 未来
私はすぐ決めないといけないときにうまく決
められなくて周りの人に迷惑をかけてしまうの
で、今年は物事をすぐに決められるようにした
い。

一念発起

E組 渋谷ひかる
この四字熟語の意味は「あることを成し遂げよ
うと決意し励むこと」です。僕は、自分の目標を
達成するためにすべきことを考え実行したいで
す。



情熱大陸

I組 市原 宗介
「情熱大陸」が好きだから。情熱大陸のよう
に熱く生きるため。情熱を持って生活していく。

温故知新

I組 鬼頭 春花
昨年の失敗を今年も繰り返さないように、昨
年から学んだことを活かして今年はやってい
きたいです。勉強も昨年から学んだことを活か
してやっていきたいです。

粉骨砕身

F組 田中 睦人
「力の限りをつくすこと」という意味なので
2019 年は部活と勉強を全力で頑張ろうと思
います。

粒々辛苦

F組 福田 桃香
辛いことも苦しいことも頑張っ一つ一つク
リアしていきたい。そして、落ち込むことがあ
っても前向きに進んで行きたいと思ってこの四
字熟語にしました。

勇氣凜々

G組 藤野 結希
「何事にも恐れず堂々と夢に向かう」という
意味だから、誰にも流されないようにテニスを
頑張りたい。

初志貫徹

G組 鈴木 恭太郎
自分がやろうと決めたことを面倒くさくな
って後回しにすることがあるので、自分が心に
決めた志を後回しにしないで絶対やり通すた
めに「初志貫徹」にした。

